

INICIATIVA DEL CORE ALAMIRO GARRIDO

Avanza proyecto de creación de Macroferia en el Maule Sur

LONGAVÍ. La instalación de una Macroferia en el Maule Sur, continúa avanzando con pasos concretos, ello tras lograr importantes gestiones para asegurar la cesión de un terreno fiscal de 10,5 hectáreas en Longaví.

En ese contexto se dará un nuevo paso que es considerado clave para su materialización, como es una visita técnica al mercado mayorista Lo Valledor, epicentro del comercio agroalimentario en Chile.

En ella participarán el consejero regional Alamiro Garrido, el gobernador

Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, la senadora Paulina Vodanovic, el seremi de Bienes Nacionales César Concha, y representantes gremiales del sindicato del Parque Industrial de Talca, todos comprometidos con el desarrollo de este proyecto estratégico para el Maule Sur y el país.

El objetivo es conocer en terreno el funcionamiento logístico, operativo y de gobernanza de Lo Valledor, con el fin de replicar un modelo eficiente, sustentable y descentralizado que fortalezca la cadena de dis-

tribución alimentaria desde las regiones.

"Esta iniciativa no solo busca dinamizar la economía local, sino también descentralizar el sistema de comercialización de alimentos a nivel nacional, generando oportunidades reales para nuestros productores", dijo el consejero Alamiro Garrido, promotor de esta iniciativa.

La idea es que la creación de esta Macroferia marque un antes y un después para Longaví, el Maule Sur y Chile, consolidando a la región como un polo productivo y logístico de primer nivel.



El consejero regional Alamiro Garrido, dijo que la creación de una Macroferia en el Maule Sur, va a generar oportunidades reales para los productores de la región.